

Schon fast eine kleine Tradition ist das Plätzchen backen vor Weihnachten. Teil 1 für dieses Jahr fand am 11.12.2009 in Otzenrath statt. Mit nur mäßiger Beteiligung wurden Haferflockenmakronen und Butterplätzchen hergestellt und - nachdem wir herausgefunden hatten, wie die Herde funktionieren - auch gebacken. Dabei deckten sich Malte, Sean und Steffen derart mit Mehl ein, dass sie aussahen wie gepuderte Schneemänner. Die ersten, noch warmen Plätzchen, wurden direkt verköstigt und für gut befunden.

Nachtrag: Mittlerweile stehen die Plätzchen in der Sakristei und warten darauf von allen Minis gegessen zu werden. Lisa hat sie am 18.12. mitgebracht. Da an diesem Tag unsere Pfadis die Küche okkupiert hatten, blieb der zweite Teil aus - aber aufgeschoben ist ja nicht aufgehoben!!